

Metconnex Kembali Hadir bulan Agustus 2022

JAKARTA, INDONESIA, July 19, 2022 /EINPresswire.com/ -- Ikatan Alumni Teknik Metalurgi ITB Bandung (IA-MET ITB) hari ini mengumumkan akan mengadakan kembali [Metconnex](#). Metconnex merupakan perhelatan metalurgi yang bertujuan untuk menyediakan wadah strategis bertemunya pemangku kepentingan dan tempat untuk membahas isu, mencari solusi dan langkah nyata untuk bersama mengembangkan industri pertambangan di Indonesia. Setelah sukses mengadakan Metconnex untuk pertama kalinya di tahun 2019, perhelatan metalurgi yang terdiri dari International Conference dan Pameran ini akan kembali diadakan pada tanggal 10-11 Agustus 2022 di JCC Senayan Jakarta. Selanjutnya, IAMET ITB berharap Metconnex ke-2 ini akan menjadi tempat berkumpulnya para pemain industri, asosiasi dan regulator untuk menumbuhkan inovasi, kerjasama serta solusi untuk masa depan pertambangan yang berkelanjutan serta industri hijau untuk industri pengolahan, peleburan dan pemurnian mineral dan logam.



Salah satu pembicara dalam gelaran event Metconnex edisi 2019



Ilustrasi pemrosesan metal

“Metconnex 2022 akan membawa tema ‘Sustainability in Mineral & Metal Processing.’ Dengan tema ini, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran pihak terkait akan pentingnya mengedepankan aspek keberlanjutan dalam setiap tahapan mulai dari eksplorasi, pertambangan, pengolahan, peleburan, pelindian dan pemurnian mineral,” Bouman T. Situmorang (Ketua Umum IA-MET ITB)

Sustainability in Mineral & Metal Processing

Sektor pertambangan dan ekstraksi mineral telah menjadi salah satu sektor kunci yang berkontribusi pada pertumbuhan ekonomi Indonesia selama beberapa dekade belakangan. Sektor ini berkontribusi banyak pada Produk Domestik Bruto (PDB) Indonesia, ekspor, pendapatan pemerintah, penyediaan lapangan kerja, dan yang tidak kalah penting adalah untuk pembangunan di daerah 3T di Indonesia.

Untuk mendukung Indonesia menjadi pemain penting dalam industri pertambangan dan ekstraksi mineral, maka diperlukan pengelolaan mineral dan logam yang baik. Namun, penerapan prinsip-prinsip keberlanjutan untuk industri tambang merupakan tanggung jawab semua, dan Metconnex 2022 ditunjukkan untuk menjadi tempat untuk meningkatkan kesadaran pemangku kepentingan akan isu sustainability dan membahas langkah konkret untuk terus memajukan industri pertambangan di Indonesia selagi menciptakan industri yang berkelanjutan.

wadah strategis tempat bertemunya para pemangku kepentingan, pelaku industri maupun masyarakat luas untuk sama-sama bertukar ide, memperkenalkan inovasi serta mendapatkan solusi konkrit guna terbangunnya industri pertambangan yang berkelanjutan.

“Menjaga keberlangsungan lingkungan merupakan tugas utama pelaku industri pertambangan, dan keseluruhan proses dijaga oleh Undang-Undang. Mulai dari perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup, pertambangan dan pengolahan mineral hingga post-mining. Saya menyambut baik diangkatnya tema sustainability dalam perhelatan Metconnex ini, saya harap seminar dan pameran ini dapat lebih jauh lagi meningkatkan kesadaran kita semua untuk memastikan penerapan proses pertambangan yang berkelanjutan agar industri pertambangan berkontribusi lebih baik lagi, termasuk untuk generasi yang akan datang”, ujar Ridwan Djamaluddin - Dirjen Minerba Kementerian ESDM,”

Metconnex 2022 akan menghadirkan solusi, inovasi, teknologi seputar metalurgi pertambangan yang dikemas dalam konferensi dan pameran. Acara ini akan diisi oleh lebih dari 50 exhibitor yang terdiri dari perusahaan pertambangan mineral dan batubara, smelter, penyedia teknologi pengolahan mineral, perusahaan EPC dan disponsori oleh FLSmidth Indonesia, PT. Geoservices, SNF, PT. Timah Tbk, Harita Nickel, PT Wijaya Karya Tbk, PT Smelting, dan BASF.

Fikri Irsyad

Metconnex 2022

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Twitter](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/581938355>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors

try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 Newsmatics Inc. All Right Reserved.